

## Agricultores de Malleco se reúne con el Gobernador Regional para abordar desafíos del sector

**Durante el encuentro abordaron temas como la crisis de los granos, la infraestructura hídrica y el plan de seguridad y prevención de incendios forestales.**

Edición NCA

En un esfuerzo por impulsar el desarrollo agrícola en la región, el presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco A.G., Sebastián Naveillan, sostuvo una reunión clave con el gobernador regional de La Araucanía, René Saffirio.

Durante el encuentro, se abordaron temas prioritarios para el sector, incluyendo la crisis de los granos, la infraestructura

hídrica y el plan de seguridad y prevención de incendios forestales, asuntos que afectan directamente a los productores locales y a la sostenibilidad del agro en la región.

Tras la reunión, el gobernador Saffirio manifestó que "se abordaron temas sobre el desarrollo de la agricultura, además, hablamos de proyectos en conjunto, esto respecto a los incendios forestales. Queremos trabajar en el área de la prevención generando equipos de apoyo tecnológico, para que los propios agricultores puedan proveer de información necesaria y técnica a los organismos encargados en los incendios. Hablamos de la inversión que la región necesita, un tema complejo, en detalle sobre la falta de disponibilidad de agua para el desarrollo de la actividad agrícola".

Por su parte, el presi-

dente de Agricultores de Malleco, Sebastián Naveillan, indicó que "la agricultura es un pilar fundamental para el desarrollo de nuestra provincia y nuestra región. Seguimos trabajando para fortalecer al sector y garantizar un futuro sostenible para nuestros productores. Pudimos conversar sobre la prevención de incendios forestales, para trabajar en conjunto, pero también para tener la información necesaria para ir en contra de las personas que los provocan, ya sea intencional o no. El desafío es de toda la región".

Finalmente Naveillan reiteró su compromiso de continuar gestionando acciones concretas que benefician a los agricultores, promoviendo el trabajo conjunto con autoridades y actores clave para enfrentar los desafíos actuales.

